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学校アンケートへのご協力ありがとうございました 

今月早々に学校アンケートをお願いしましたところ、多くの保護者の皆様にご協力

いただきました。今後、アンケートを集計し、改めて集計結果を報告させていただきま

す。ご協力ありがとうございました。  

一年を振り返って 

12月に入り、運動場ではなわとびに取り組む子供達の姿が見られるようになって

きました。また、登校時の寒さに負けず、大きな声で元気な挨拶をしてくれる子もたく

さんいます。子供達同士で挨拶を交わす姿も見られ微笑ましく感じています。 

この時期になると、恒例の「今年の漢字」が話題になります。202２年は、「戦」とい

う漢字が清水寺の舞台で発表されました。選ばれた理由としては、ウクライナ侵攻等

「戦」争を意識した年、円安・物価高や感染症など、生活の中の身近な「戦」い、サッ

カーW杯や北京冬季五輪での熱「戦」、野球界での記録への挑「戦」に関心が集ま

るなどが挙げられていました。 

さて、学校では今年一年、これまでと同様変異株に翻弄され、コロナ対応に終始し

た年であったと思います。ただ、そんなコロナ禍にあっても今年は少しずつ地域の

方々による出前授業や授業サポートも再開しています。子供達の健やかな成長を願

い、登下校の見守り活動のみならず、本校の教育活動にご協力いただいている地域

の皆様方には感謝の気持ちでいっぱいです。 

また、今学期も様々な教育活動やコンクールでの受賞など子供達の活躍をたくさ

ん見ることができ、子供達とともに私も喜びを分かち合いました。子供達の持てる可

能性を信じ、これからも充実した教育活動を行うため教職員とともに努力してまいり

ます。 

最後になりましたが、今年一年本校教育活動にご支援ご協力いただきましたこと

に感謝申し上げます。 

202３年が皆様にとって今年以上によい年になりますようお祈りいたします。  
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